

## **Gründungstreffen Bundesrat LINKE Frauen**

Das Gründungstreffen findet am 25. Februar in Hannover statt. An diesem Tag wird es darum gehen, eine neue Struktur auf den Weg zu bringen, die Frauen aus den Ländern vernetzt, Themen aus feministischer Sicht diskutiert und auf Dauer zu einem Ansprechpartner für Frauen in und außerhalb der LINKEN wird. Dafür müssen Organisations- und Strukturfragen diskutiert und geklärt werden.

Wir schlagen einen politischen Aufschlag vor, mit dem Thema Arbeitszeitpolitik und den damit verbundenen Themen Arbeitszeitverkürzung, Arbeitsumverteilung und Kampf gegen prekäre Beschäftigung. Damit soll sich der Bundesrat in die politische Diskussion der LINKEN einmischen.

Der erste Teil der Veranstaltung findet im Plenum statt und ist dem Austausch über Vorstellungen zum Bundesrat sowie dem inhaltlichen Aufschlag gewidmet. Frauen aus den einzelnen Bundesländern werden um einen Bericht darüber gebeten, was sich seit dem Bundesparteitag in ihren Ländern getan hat, welche Vorstellungen sie vom Bundesrat haben und wie feministische und Frauenpolitik vor Ort in die Arbeit dieses Gremiums einfließen kann.

Im zweiten Teil soll mit der World-Café-Methode allen Frauen ermöglicht werden, ihre konkreten inhaltlichen und strukturellen Vorstellungen einzubringen. Ziel ist es, am Ende der Veranstaltung Entscheidungen zur künftigen Struktur des Bundesrates zu treffen, in einer Resolution eine erste Stellungnahme zur politischen Arbeit dieses Gremiums zu machen und Forderungen an den Parteivorstand zu formulieren hinsichtlich Existenz und Unterstützung des Bundesrates.

Gabi Ohler